

## 佳作

### 10年後の自分へ 山形県飯豊町立飯豊中学校 3年 井上 優愛

中学3年生の今の私には将来の夢があります。それは、医療関係の仕事に就くことです。私が医療関係の仕事に興味を持ったきっかけが二つあります。

一つ目は、医療ドラマです。私は医療ドラマが好きで小学生の頃からよく見ていました。命の危険に立ち向かい、苦しんでいる人を救う姿にとても感動しました。また、調べて見つけることができる病気やけがだけでなく、患者さんの傷ついてしまった心に寄り添い生きる力を与える姿が、かっこいいと思いました。

二つ目は新型コロナウイルスです。約3年前に日本での感染が拡大しました。拡大により、日本の医療従事者が不足してしまい、新型コロナウイルスに感染してしまった人だけではなく、病気を持っている人までもが治療を受けられなかつたとテレビで知りました。そのことが、私が医療関係の仕事に就きたいという気持ちを大きくしました。

これらのきっかけが、私に今の夢を持たせてくれました。

私は、医療関係の仕事には判断力や行動力があり、患者さんの不安を取り除いて安心させることができます。そのため、今の私は行動力がある、周りの人を笑顔にできる人になりたいと考えています。

行動力の面について現在の学校生活を振り返ってみると、生徒会役員の一人、議長としてみんなの前に立つ機会が増えたと思います。一方で、举手発言ができない、自分から行動に移すことができない、誰かと一緒にないと不安などと悪い点の方が多くあります。私は、人前に立つことがそもそも得意ではないので、簡単に変えることは難しいと思います。ですが、未来の自分がより良くあるためにも、勇気を持って今のうちから少しずつでも行動に移してみたいです。最終的には、今ある自分の課題を、自分の良い点に変えることができたらいいと思います。

今の私の友達との関わりについて考えてみると、私は多くのいろいろな人はあまり関われません。ですが、私はとても良い友達に恵まれていると感じます。そのように感じる理由は、友達と一緒にいるだけで自分が安心できているように思うからです。私の体調があまり優れず元気を出せない時や嫌だと感じ落ち込んでいる時、友達が近くにいるだけで悩みや迷いがいつの間にか消えています。また、友達と会話するだけで自分が笑顔になります。それは、私が心

を開くことができているからだと思います。また、困っている時に助けてくれるからです。手伝ってほしいと頼んだ時はもちろん、頼んでいなくてもささいなことにも手を貸してくれます。本当に最高な友達だと思います。これからも大切にしていきたいし、未来の私にも大切にしてほしいです。さらに私の友達は、私がなりたいと考えている周りの人を笑顔にできる人に当てはまっていると思います。私も相手を思った言動をとれるように心がけます。

それに加え、医療関係の仕事に就くには勉強も必要だと思います。私は勉強があまり好きではないです。苦手なものは後回しにしてしまいます。しかし、私はノートまとめが好きです。ノートの書き方、色の使い方を考えるのが、私は楽しく感じます。だから、好きなノートまとめを活用して、わからないことを工夫して勉強できたら良いと思います。今年は受験があるので、勉強を嫌にならず、頑張っていきます。

私の家の生活はダラダラして、自分のことばかりになってしまっています。特に中学生になってからは家では自分中心になってしまっています。小学生の頃は規則正しい生活で、家族の手伝いを自分からできていました。自分ではやらないといけないことがわかっていても、家族に任せっきりではダメだとわかっていても自分を上手にコントロールできません。これから、自分をしっかりとコントロールして生活していくなければいけないので、がまんをできるようにしたいです。また、自分の欲望だけをかなえようとしないようにしたいです。さらに、家族にはいつも応援してもらっているので感謝の気持ちを常に持ちたいと思います。将来は、今まで支えてきてもらった分、逆に私が支えていってほしいです。それに加え、親孝行ができる人になってほしいと思います。

私は、将来の夢が実現できるように今できることを精いっぱい頑張ります。10年後の私へ、一度きりの人生だから悔いのないように思いっきり生きてほしいと思います。また、周りの人から頼られ、周りの人を明るい笑顔に変えることができる影響力のある人になってほしいです。